



## Las bolsas recortan pérdidas tras el anuncio de México de retrasar los aranceles de Trump

Las acciones estadounidenses se desplomaron a primera hora del lunes después de que la administración Trump se movilizara para imponer amplios aranceles a los tres mayores socios comerciales de la nación en una escalada de la guerra comercial, sólo para volver a rugir cuando el presidente de México dijo que algunos de los aranceles se retrasarían.

Durante el fin de semana, el presidente Donald Trump impuso gravámenes a las importaciones procedentes de Canadá, México y China. Los aranceles, que entrarán en vigor a primera hora del martes, provocaron una rápida respuesta de Canadá, que impuso sus propios aranceles a cientos de importaciones estadounidenses, desde naranjas hasta motocicletas. Pero el Presidente de México anunció en X que los aranceles se retrasarían, después de que ambos países alcanzaran un acuerdo sobre seguridad fronteriza y comercio.

El índice Dow Jones había caído 600 puntos a media mañana, mientras que el índice S&P 500 y el Nasdaq, de fuerte componente tecnológico, también retrocedían. Pero los tres redujeron sus pérdidas tras el anuncio de México: A las 11 de la mañana, hora del Este, el Dow perdía unos 100 puntos, un 0,2%. El S&P 500 y el Nasdaq perdían un 0,7% y un 1%, respectivamente.

Los analistas señalaron que el nerviosismo de los mercados bursátiles reflejaba la incertidumbre sobre la interrupción de las relaciones comerciales establecidas desde hace tiempo y lo que los nuevos aranceles podrían significar para la inflación. Aunque los aranceles tienen por objeto proteger a las empresas estadounidenses de la competencia mundial, los nuevos derechos también podrían perturbar las cadenas mundiales de suministro y aumentar los costes tanto para las empresas como para los consumidores. Los aranceles supondrán una pérdida de 1.200 dólares anuales de poder adquisitivo para el hogar estadounidense típico, según una estimación del Laboratorio de Presupuestos de la Universidad de Yale.



«A los mercados no les gustan los aranceles. Reconocen que son impuestos, y ven que el precio del petróleo sube y que aumentan los precios en el supermercado», dijo Michael Farr, analista de inversiones de Farr, Miller and Washington, con sede en Washington.

Los nuevos aranceles incluyen un impuesto del 25 % sobre los productos procedentes de Canadá y México. Mientras que muchos productos procedentes de China ya están gravados con un 25 %, Trump dice que está añadiendo un 10% a los productos chinos.

La presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, dijo que la Casa Blanca aceptó suspender sus aranceles durante un mes después de que ambos países llegaran a un acuerdo sobre varios temas. También dijo que enviaría 10.000 miembros de la guardia nacional de México para proporcionar seguridad en la frontera.

Los aranceles sacudieron las acciones de algunos sectores que el presidente ha tratado de revitalizar. Los constructores de viviendas vieron cómo se resentían sus cotizaciones bursátiles al tener que lidiar con los mayores costes de la madera canadiense. General Motors cayó un 1,4% a media mañana, mientras que Ford y Stellantis perdieron un 0,6% y un 2,9%, respectivamente. Los principales fabricantes de vehículos eléctricos también sufrieron, con Tesla y Rivian perdiendo un 4% y un 1,4% respectivamente. Honda y Nissan perdían más de un 4% a media mañana. Volkswagen cayó un 5,3%.

El índice de volatilidad CBOE, conocido como el medidor del miedo de Wall Street, subió un 20% el lunes por la mañana, aunque sigue estando muy por debajo de sus máximos recientes. Los inversores acudieron en masa a los llamados activos «refugio», como el oro y los bonos del Estado, mientras que las criptomonedas perdieron valor.

Los movimientos sacudieron los mercados mundiales, con las bolsas asiáticas y europeas sufriendo pérdidas y el dólar ganando valor.

[Stocks pare back losses after Mexico announces delay on Trump tariffs - The Washington Post](#)